

Protokoll der
33. Sitzung des 36. AStA der Universität Osnabrück

Datum: 30.05.11
Ort: Sitzungssaal des AStA-Gebäudes
Protokollant: Sebastian Segebade
Beginn: 20:15 Uhr

Anwesende:

Referent für Finanzen: Jan-Folkert Klaaßen (ab 21:55)
Referent für Hochschulpolitik: Philipp Möcklinghoff (bis 22:05)
René Hornstein
Referent für Internationales: Benedikt Panknin
Laura Tittel
Referent für Öffentlichkeit: Sebastian Segebade
Gast: Patrick Seele

Tagesordnungspunkte:

TOP 1: Begrüßung und Formalia
TOP 2: Berichte aus den Referaten
TOP 3: Bericht Patrick Seele
TOP 4: Bericht Wahlausschuss
TOP 5: Zustandekommen des nächsten AStA
TOP 6: Sprachenzentrum / Hochschulsport / IZB

TOP 1 Begrüßung und Formalia

Der Protokollant begrüßt die Anwesenden zur 33. AStA-Sitzung. Es sind fünf Referenten Anwesend, damit ist die Beschlussfähigkeit nicht gegeben.

TOP 2 Berichte aus den Referaten

Hochschulpolitik:

René Hornstein hat am Wochenende ein Seminar zur Interessenvertretung innerhalb der Universität gegeben. Er stellte offen die Frage in den Raum ob so was, beachtet man die geringe Besucherzahl, in Zukunft noch sinnvoll ist. Es sei schwer Menschen im allgemeinen für die Thematik zu interessieren. Eher sollten also Menschen angesprochen werden, die bereits in universitären Gremien tätig sind (Fachschaftsmitglieder, etc.)

René hat mit Herrn Blome vom Gebäudedezernat telefoniert. Thema war der bisher abgetrennte Teil der Barracke ebenfalls für die Studierenden zugänglich gemacht wird. Herr Blome ist dieser Idee nicht abgeneigt, muss aber noch die Einwilligung anderer Funktionäre einholen.

Am 09.06.2011 werden sich René und Tobias mit Herrn Blome treffen um u.a. darüber zu reden.

Am Mittwoch d. 01.06.2011 ist das nächste Barackenplenum.

Internationales:

Filmvorführung am 06.06.2011

TOP 3 Bericht Patrick Seele

Patrick war beim Vizepräsidenten für Personal und Finanzen Hötker um mit ihm über die neusten Anträge zur Rückerstattung von Studiengebühren zu sprechen. Ebenfalls bei dem Gespräch waren die Justiziarin, Frau Blasberg-Kuhnke sowie noch vom AstA Philipp Möcklinghoff.

Laut der Gruppe der Universität seien die Anträge aufgrund der Rechtslage abzulehnen. Patrick sieht jedoch in der Argumentationsweise des Präsidiums Fehler. Es werden weitere Schritte überlegt um die Anträge entsprechend fortzuführen. Alle Anwesenden Personen sprechen sich für eine Verwaltungsklage aus. Ein detaillierter Bericht von dem Treffen wird nachgereicht.

TOP 4 Bericht Wahlausschuss

René berichtet von seinem Treffen zum AStA Wahlausschuss. Die Wahlausschreibung hängt ab Dienstag, 31.05.2111 aus. Der neue AStA wird am 06.07.2011 gewählt. René möchte eine Infoveranstaltung für alle potentiellen AStA Bewerber organisieren in der über die Wahlprozeduren und Inhaltliche Arbeit vom AStA referiert wird.

TOP 5 Zustandekommen des nächsten AStA

René regt die Überlegung an, wie man den neuen AStA in Zukunft bilden und an seine Aufgaben besser heranführen könnte. Der jetzige AStA sollte dabei auf jeden Fall begleitend tätig sein (z.B. durch eine Übergabe Sitzung der einzelnen Referate und einem gemeinsamen Treffen aller alten und neuen Referenten_innen)

TOP 6 Sprachzentrum / Hochschulsport

Verschiedene Referenten stellen fragwürdige Vorgänge in verschiedenen Angeboten im Sprachenzentrum und im Hochschulsport fest. Immer mehr Kurse werden kostenpflichtig bzw. teurer. Benedikt Panknin bemängelt das „sterile Verhältnis zwischen Anbieter und Kunden“. René schlägt eine engere Beziehung zum Spracheinzentrum vor, ein entsprechendes Treffen ist bereits geplant.

Die Zusammenarbeit mit dem Hochschulsport sollte auf jeden Fall bei der Bildung des neuen AStA berücksichtigt werden.

Die Sitzung wird um 22.15 Uhr beendet.